



Nuevo récord

El Aeropuerto de Alicante-Elche supera el millón de pasajeros en mayo por primera vez en su historia

- Los viajeros aumentaron un 4,1% respecto al mismo mes de 2014
- Los cinco primeros meses del año se han registrado 3.610.814 pasajeros

12 de junio de 2015

El Aeropuerto de Alicante-Elche superó el millón de pasajeros durante el pasado mes, es la primera vez en la historia de las instalaciones aeroportuarias que se rebasa esta cifra durante un mes de mayo. Concretamente se registraron 1.014.650 viajeros, un 4,1% más que el mismo mes de 2014.

El tráfico nacional se incrementó un 5,9% durante el mes de mayo y alcanzó los 98.534 viajeros. Asimismo, el tráfico internacional aumentó un 4% y los pasajeros registrados fueron 915.137. Todo ello referido a pasajeros de vuelos comerciales respecto a mayo del pasado año.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros registraron durante el mes de mayo fueron Reino Unido, con 449.111 viajeros; seguido de Alemania, con 72.617; Holanda, con 63.011; Noruega, con 61.640; Bélgica, con 48.546 y Suecia, con 40.709 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 7.089 vuelos en mayo, lo que supone un incremento del 3,1% respecto al mismo mes de 2014.

Entrando a detallar los vuelos más numerosos por nacionalidades, éstos fueron los que conectaron con Reino Unido, con 2.706 operaciones; España, con 1.200 operaciones; Alemania, con 459 operaciones; Noruega, con 401 operaciones; Holanda, con 383 operaciones; Bélgica, con 331 operaciones; y Suecia con 256 operaciones.

Respecto a las cifras acumuladas desde enero hasta mayo, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró 3.610.814 pasajeros, un 3,8% más que en los mismos meses del año anterior y gestionó un total de 25.934 vuelos, un 2,1% más que el mismo periodo de 2014.